
	

  

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION 
du 11 avril 2024 

 
 
Présents : Catherine, Nathalie, Thierry, Léonore, Isabelle, Bernard, Sophia, Gisèle, Cathy, Tom	
	
Invités : Membres de l’Observatoire de la démocratie et de la participation citoyenne : Catherine B, Boris	
	
	

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS 
 
 

§ Point sur le renouvellement des référent.es des commissions : 
Nous faisons un nouveau point sur le renouvellement des référent.es des commissions. Chaque 
membre du groupe de coordination s’est positionné, ne manque plus qu’un ou deux postes à 
valider/compléter. 

 

§ Point préparation de l’apéro-citoyens du jeudi 2 mai :	
Le thème de cet apéro-citoyens sera les « Zones d’accélération d’énergies renouvelables ». Il aura 
lieu à la salle des fêtes. 

Nous souhaitons ouvrir cet apéro-citoyens aux autres communes du Causse. 

Le groupe de travail propose qu’un intervenant technique soit présent afin d’apporter son regard 
expert sur le sujet. 

Un agent de la 4C, travaillant sur la mission du développement des énergies renouvelables sur le 
territoire intercommunal, sera probablement présent à cet apéro-citoyens. 

 

§ Subventions aux associations en 2024 :	
La grille de ventilation des subventions pour l’année à venir a été entérinée lors du vote du budget 
2024, en Conseil Municipal le jeudi 4 avril. 
 

§ Prochains Échos de Vaour :	
Un article sur la signature d’une convention tripartite (Mairie / Évêché / PCV – Patrimoine et Culture 
en Vaourais) sera fourni à la commission Communication pour publication dans les Échos de juin. 

Nous rappelons la date limite du samedi 28 avril pour envoyer les articles à la commission 
Communication. 

Il est proposé qu’un point sur les articles à publier dans les Échos, soit fait régulièrement en réunion 
de coordination. 

 

§ Dépôts sauvages aux poubelles :	

Nous constatons de nouveau une recrudescence de dépôts sauvages aux poubelles. Des déchets 
(pneus, fours, appareils électriques, étendoirs, table à repasser, caisses plastiques, plaques de 
verre, etc.) ont été déposés à même le sol à deux endroits. Ce type de déchets devant 
impérativement être déposés en déchetterie et non aux pieds des poubelles. 

Les incivilités d’un petit nombre de personnes exaspèrent le plus grand nombre d’habitant.es. 
Certain.es considérant qu’il s’agit même d’un manque de respect. 



	

  

De plus, ces incivilités ont un coût non négligeable pour la collectivité et occasionnent un travail 
supplémentaire pour nos agents qui sont déjà fort occupés et qui n’ont pas la mission de nettoyer 
ces incivilités. 

à L’idée de réactiver une dynamique citoyenne pour un nettoyage participatif collectif de la zone 
des poubelles est évoquée. 
à Voir aussi si l’on peut, sur un même format, nettoyer/réparer les toilettes publiques qui ont été 
vandalisées.	
Une communication à ce sujet sera diffusée dans la Vaourette ainsi qu’une affiche aux poubelles. 

 
§ Point sur les Rencontres Nationales d’Actions Communes :	
Thierry, membre actif d’Actions Communes avec Bernard, fait un point sur ce sujet. 

Un article sur le sujet des Rencontres Nationales à Vaour, sera publié dans les prochains Échos de 
Vaour. 

Quelques membres du réseau Actions Communes, qui participent à la coordination et l’organisation 
de ces prochaines Rencontres, vont venir à Vaour pour rencontrer l’équipe de coordination, 
échanger, prendre connaissance du village et des lieux/salles que l’on pourrait utiliser durant ces 
Rencontres. 

 
§ Point projet « Demain Fontbonne » :	
Depuis juin 2023 la mairie de Penne a organisé des réunions avec des élus de Penne, des 
représentants des communes du Causse, de la 4C et d’associations, ainsi que des citoyens tirés au 
sort. 

Un groupe de 25 personnes a ainsi été créé. 

Catherine fait un état de l’avancement du projet « Demain Fontbonne ». 

Elle a représenté la Mairie, avec Thierry, durant toute la phase de séquence démocratique qui a 
permis de structurer le projet et de faire naître la toute nouvelle association gestionnaire temporaire : 
« Demain Fontbonne ». 

Cette association ayant vocation à gérer ce lieu jusqu’à la livraison définitive des travaux, estimée à 
ce jour entre 2028 et 2030. 

à Une grande réunion plénière est prévue le mercredi 1er mai à 16h, à Fontbonne. 
à Un article sera publié dans les prochains Échos. 

 
 

 
Prochaine réunion de coordination 

Jeudi 25 avril à 17h 


